

## 鹿屋 オークストラの生演奏を聴きながら芸術の秋を楽しむ



10月10日、高隈地区交流促進センターで、鹿児島交響楽団のオーケストラ演奏「地域ふれあい音楽会」が開催されました。

当日は、となりのトトロやきらきら星、白鳥の湖、パイレーツオブカリビアンなど、親しみのある曲を演奏。また、高隈中学校合唱部がオーケストラ演奏をバックに合唱したほか、「世界に一つだけの花」を鑑賞者全員で熱唱しました。同地区の小・中学生や地域住民は、オーケストラの生演奏を聴きながら芸術の秋を楽しんでいました。

## 鹿屋 大隅湖レイクサイドフェスティバルが開催



10月13日、大隅湖特設会場で「大隅湖レイクサイドフェスティバル」が開催されました。

会場の大隅湖中央ステージでは、水辺のコンサートと題して踊りや太鼓、三味線演奏などが行われたほか、レーザー光線ショーや湖面を彩る水中花火ショーなどもあり、多くの人でにぎわいました。

また、大隅湖周辺と輝北ダム周辺では、あじさいの苗約1,000本を植える記念植樹も行われ、参加者は30cmほどの苗木を一本一本丁寧に植えていました。

## 鹿屋 串良 畑地かんがい用水に感謝



10月25日、東原町の通水記念公園で「笠野原畑地かんがい用水への感謝祭(笠野原防霜組合主催)」が開催されました。

これは、茶の防霜や降灰除去などに畑地かんがい用水を利用して茶農家が、毎年行っているもので、今年で22回目。参加した50人は、畑地かんがい用水がもたらす水の恵みを忘れないために、感謝の気持ちを新たにしていました。

## 鹿屋 輝北 串良 吾平 鹿屋市合同金婚式を開催



10月31日、市内のホテルで、「第25回鹿屋市合同金婚式」が開催されました。

今年から各総合支所管内の該当者も合同で開催し、市内に住む結婚して満50年になる夫婦140組が出席。式では、金婚者を代表して、梅北四郎・まみ夫妻が「妻への感謝の気持ちを忘れずに、これからも夫婦で頑張っていきます」とあいさつしました。

また、幼稚園児によるお祝いの言葉やお遊戯、市の50年をつづった映像も上映され、出席者は昔を感慨深く懐かしんでいました。



金婚者代表のあいさつをした梅北四郎・まみ夫妻

## 鹿屋 輝北 串良 地域貢献活動としてボランティアで清掃作業等を行う

### 大始良経済文化同友クラブなどが大始良川河川敷を草刈清掃



10月14日、大始良経済文化同友クラブなどが、市内でも有数のホテルの観賞が楽しめる大始良川河川敷の草刈清掃作業を行いました。

当日は、河川敷に生い茂った雑草を、草刈機などを使って丁寧に刈り取りました。

### シルバー人材センターが市内の7か所を清掃



10月11日から15日にかけて、(社)鹿屋市シルバー人材センターが県民健康プラザなど市内7か所で清掃作業を行いました。

作業には会員約450人が参加。それぞれの清掃場所を約2時間かけて、やぶ払いや雑草の草取りなどを行いました。

### 九州電力が校内の樹木をせん定



10月19日、九州電力が地域貢献活動の一環として、東原小学校の校内に生い茂る樹木のせん定作業を行いました。

当日は、約20人のボランティアが高所作業車を使って、電線にかかりそうな木の枝払いなどを行いました。

### 日本たばこ販売協同組合女性部が市役所周辺を清掃



10月19日、日本たばこ販売協同組合女性部が美化運動と喫煙マナー向上を願って市役所周辺で清掃作業を行いました。

当日は、42人が参加。歩道などに棄てられたたばこの吸殻や空き缶など、軽トラック1台分のごみが集められました。

## 串良 多くの買い物客でにぎわったフリーマーケット



10月27日・28日の2日間、串良平和公園で、「第12回フリーマーケットinくしら」が開催されました。

このフリーマーケットは、出店者数の多さから県内随一のフリーマーケットと言われており、今年も地元小売業者や商工会女性部・青年部など、県内から約150軒が出店。会場は、目当ての品を購入しようと、訪れた多くの買い物客でにぎわいました。

## 鹿屋 榎木孝明さんがばら祭りをPR



舞台では、あいさつとばら祭りをPRしました。

10月7日から13日まで、リナシティかのやでかのやばら大使を務める榎木孝明さんの主演映画「アダン」が上映され、初日の7日には、榎木さんが舞台あいさつと、かのやばら祭り2007秋のPRを行いました。

映画「アダン」は、日本画家の田中一村氏の生涯を描いた映画。舞台あいさつで、榎木さんは晩年の一村氏に成りきるため、約15kgのダイエットを行ったことなどを話したほか、ばら祭りについても「ばら園のばらは、見事なまでに咲き誇り、とても素敵なお祭りだと思います。ぜひ、多くの人に見て欲しいですね」とPRしました。

また、榎木さんは、昨年ばら園を訪れた際に描いた水彩画の版画をばら園に寄贈しました。



寄贈された水彩画の版画は、ばら園の温室に飾られています。



榎木さんのサイン会には、長蛇の列ができました。